

Lieferung des neuen Mehrzweckbootes

Am Dienstag den 11.07.2017 wurde unser neues Feuerwehrboot zusammen mit den übrigen drei neuen Feuerwehrbooten des Landkreises durch eine Spedition angeliefert. Drei Sattelzüge waren nötig, um die vier Boote von der Werft in Rostock nach Waldshut-Tiengen zu transportieren. In Zusammenarbeit mit der Feuerwehr Albrück wurden die Feuerwehrboote mittels Kran von den Sattelzügen entladen.

Nach der Entladeaktion nahmen die Feuerwehr Albrück, Hohentengen, Laufenburg und Waldshut-Tiengen dann ihre Botte in Empfang und überführten diese zu ihren Standorten.





